

Hilden, 24. 02. 2010

2. Änderungsantrag

zur Beschlussvorlage SV 51/027 Netzplanung Förderschulen ...

Sitzung des Ausschusses für Schule und Sport

am 25. Februar 2010

Der Ausschuss für Schule und Sport der Stadt Hilden möge unter Bezug auf den 1. Antrag der FDP zu dieser SV beschließen:

Für die Region Hilden/Haan werden in der Stadt Hilden zwei Kompetenzzentren für die Bereiche

Primarstufe, vorschulischer Bereich

Sekundarstufe, Übergang Schule - Beruf

- mit unterschiedlichen Zuständigkeiten und organisatorisch getrennt – eingerichtet.

Die Ferdinand-Lieven-Schule übernimmt den Bereich Primarstufe, vorschulischer Bereich.

Die Paul-Maar-Schule übernimmt den Bereich Sekundarstufe, Übergang Schule – Beruf.

Begründung:

Die Ferdinand-Lieven-Schule ist seit langem in hohem Maße mit den Grundschulen und den Kindergärten in Hilden vernetzt. Eine Reihe von Grundschulen haben auch explizit den Wunsch geäußert, speziell mit der Ferdinand-Lieven-Schule zusammenarbeiten zu wollen.

Die Paul-Maar-Schule hat das Alleinstellungsmerkmal, dass ein Teil des Kollegiums aus der Gymnasialausbildung, respektive aus der Berufsausbildung kommt, also besondere Ressourcen im Bereich Sekundarstufe, Übergang Schule – Beruf aufweist.